

Michel de Lagausie
et
Hanane Ziani
« Europe Ecologie Les Verts »
Candidats sur la 9^{ème} Circonscription de l'Hérault.

TVSUD : Texte du débat du 15 mai 2012

- 1°) - Un volet politique suite au résultat de l'élection présidentielle avec notamment ses conséquences sur les législatives.
- 2°) - Ensuite les priorités de chaque candidat pour ce nouveau scrutin.
- 3°) - Nous déclinons certaines problématiques nationales qui sont aussi spécifiques à la circonscription, en matière économique, emploi, aménagement du territoire, sécurité...
- 4°) - Quel sera le rôle du/de la prochain(e) député(e) sur son territoire mais aussi à l'assemblée nationale.

Email public : mdlag.wws@wanadoo.fr
Blog : <http://micheldelagausie.eelv-legislatives.fr/>

Conférence au Club de la de presse



Présentation des candidats (texte hors débat)

Michel de Lagausie

- Je suis candidat sur la 9ème circonscription de l'Hérault.
- J'ai une formation scientifique, un DEA en conception de systèmes informatiques.
- En 1977 je suis candidat aux municipales sur la liste « Grenoble Ecologie ».
- En 2006 - 2008 je suis Président de la FCPE du Lycée Champollion à Lattes.

Je suis un écologiste de gauche :

- Quand je ne vote pas pour les verts, je vote communiste ou socialiste, et je partage depuis longtemps les valeurs du Conseil National de la Résistance.
 - La liberté de pensée, de conscience et d'expression.
 - La reprise en main par l'état de la direction de l'économie et des finances.
 - L'accès effectif à l'instruction et la culture pour tous les enfants, quelque soit la situation de fortune de leurs parents.

Hanane Ziani

- Assistante de Direction.
- Femme de terrain et militante engagée.
- J'ai ressenti le besoin de m'engager pour porter les valeurs auxquelles je crois : démocratie, solidarité, égalité, développement durable.
- Je milite pour un territoire innovant car après l'indignation, il est grand temps de passer à l'action !

Texte du débat

1°) - Un volet politique suite au résultat de l'élection présidentielle avec notamment ses conséquences sur les législatives.

- Avec 2,5% à la présidentielle c'est un score faible donc décevant, c'est probablement la conséquence du vote utile, et surtout du vote contre Sarkozy.
- Mais c'est aussi du au fait que notre accord avec les Socialistes est établi avant les élections, ce qui entraîne certains électeurs à voter directement socialiste.
- Maintenant nous sommes dans la majorité gouvernementale, et donc nous devons assurer une diversité politique dans cette majorité de gauche.
- Pour faire appliquer une réelle politique écologiste au futur gouvernement, il est nécessaire de faire un bon score aux législatives (10%), et de faire élire de nombreux députés écologistes à l'Assemblée.
- J'espère dans cette campagne faire passer le message que notre projet de reconversion écologique de l'économie, est un vrai projet créateur d'emplois, et qu'il répond à la crise sociale et financière, tout en protégeant notre planète et notre santé.

2°) - Les priorités nationales de chaque candidat pour ce nouveau scrutin.

- Sortir du nucléaire en 20 ans, tout en sécurisant les centrales !
- Réduire les gaspillages et diversifier les sources d'énergie.
- Interdire l'exploration et l'exploitation des gaz de schistes.
- Pour relancer l'économie, augmenter les minimas sociaux de 50% tout de suite, et augmenter le SMIC.
- Remettre les banques au service de l'économie réelle.
- Une fiscalité plus juste avec des tranches d'imposition qui s'appliquent à la fusion de l'impôt Direct et la CSG.

3°) - *Les problématiques nationales qui sont aussi spécifiques à la circonscription, en matière économique, emploi, aménagement du territoire, sécurité...*

- Mettre les camions sur les trains, pour éviter de dédoubler l'A9, et terminer la construction des échangeurs pour éviter les embouteillages.
- Prévenir les nuisances de la LGV Nîmes - Montpellier.
- Aider les jeunes agriculteurs à faire du Bio, maraîchage, fruits et vigne.
- Favoriser les circuits courts, éviter les transports sur toute la planète.
- Servir de la nourriture Bio de qualité dans les cantines de nos enfants.

4°) - *Conclusion :*

Ce qui nous sépare des autres partis depuis 40 ans :

- Nous ne pouvons accepter que, depuis 50 ans, les pays occidentaux pillent et gaspillent les ressources de toute la planète, en maintenant les autres pays dans la pauvreté.
- Nous sommes contre ce besoin de croissance pour la croissance et cette confiance aveugle dans le progrès, C'est un non sens écologique !
 - L'industrie du pillage et du gaspillage, c'est l'épuisement des ressources de la planète, et c'est une pollution qui met en danger notre santé !
 - Et c'est une honte politiquement de laisser les « pays pauvres » dans la pauvreté ! Si tous les terriens avaient le niveau de consommation des français, il faudrait 3 planètes et nous n'avons qu'une planète !
- Les pays riches devront réduire leur consommation de biens matériels.
 - En France nous devons partager la richesse du pays avec tous nos concitoyens.
 - Et nous devons aussi partager avec les pays moins riches que nous.
- C'est ce constat scientifique écologique et ce jugement politique, qui défini notre engagement dans une écologie politique de gauche !

5°) - Suppléments hors débat

- Si j'étais élu député je me consacrerai à faire voter des lois pour favoriser le développement des énergies renouvelables, c'est une vraie priorité.
- Mettre en place, comme l'on fait les Allemands, le programme de transition énergétique, en suivant par exemple les recommandations de l'association NégaWatt.
- Faire chauffer de l'eau avec du soleil c'est gratuit, mais faire chauffer de l'eau avec de l'uranium c'est d'un coût exorbitant !
- Nous ne sommes pas le parti de la guerre, nous sommes le parti de la qualité de la vie.
- Nous ne sommes pas le parti de l'exclusion, nous sommes le parti du vivre ensemble.
- Nous voulons travailler moins, être en meilleure santé, et laisser une terre propre à nos enfants.
- Si les ressources de la terre sont en quantité limitée, ce que nous pouvons partager en quantité illimitée, c'est l'amitié.

Il y a trop d'étrangers dans le monde !



Préserver la nature et l'environnement :



Héron cendré

- *La seule chose que tu peux prendre, c'est des photos, et*
- *La seule chose que tu peux laisser, c'est l'empreinte de tes pas sur la plage.*